



Lorenzo Córdova aclaró controversia sobre encuesta del INE: “Es normal que cambie la opinión pública”



Este miércoles, a través de su cuenta de Twitter, el titular del Instituto Nacional Electoral (INE), [Lorenzo Córdova Vianello](#), expresó que **hace dos meses la confianza en el INE “era de 67 por ciento** (en la mencionada encuesta); hoy ha crecido al 73 por ciento, según el último sondeo realizado. Es algo normal que cambie la opinión pública cuando existe más información disponible”, refiriéndose a la percepción de la ciudadanía respecto a la Reforma Electoral.

Añadió que en esa consulta que el INE llevó a cabo **“en ese momento solo un 27% conocía el contenido de las iniciativas que se discuten en el Congreso”**, se lee en la publicación.

[Lorenzo Córdova aclaró controversia sobre encuesta del INE: “Es normal que cambie la opinión pública” - Infobae](#)